

先の公明党相模原総支部との懇談会に引き続き
民進党相模原市総支部協議会との懇談会を持ち
『重度障害者医療費助成制度』いわゆる「マル障」、
私たちが透析医療などを無償で出来ている制度の
継続などを要望して、同党からはしっかりと受け止
めて取り組んでゆくとの回答を得ました。

～相模原市腎友会からの要望～

ア、重度障害者医療費助成制度の現行の形での継続

イ、相模原市重度障害者等福祉手当の現行のままの継続

ウ、透析患者の通院に対する経済的支援

エ、タクシー利用助成の使い勝手向上お願い(100円券を織り交せて)

オ、大災害時の透析医療の確保

(懇談会は平成29年9月16日(土) 11時～11時35分開催)

～もう一つの活動報告：臓器移植啓発街頭キャンペーン実施～

去る10月1日(日)に相模原市腎友会は小田急相模大野駅北口ペDESTリアンデッキにて、
臓器移植啓発街頭キャンペーンを行い、臓器移植啓発のためのリーフレットとティッシュを通
行人に配りました。子供さんには風船を差し上げました。今年は、役員以外に、一般会員の方4
名に参加いただき、総勢16名でリーフレットとティッシュのセット1,500部を配布しました。

腎友会に関するお問い合わせ先
施設の腎友会役員
または羽田 (042 - 748 - 3773)